
Absende r :

Fraktion Piratenpartei im Rat der Stadt 15-00063
Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Geplante Maßnahmen zur Barrierefreiheit im Neubaugebiet 
Nordstadt
Empfänger:
Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:
10.06.2015

Beratungsfolge: Status

Rat der Stadt Braunschweig (Entscheidung) 21.07.2015 Ö

Sachverhalt:
Der Stadt Braunschweig ist der bereits vorhandene sowie der stetig steigende Bedarf an 
barrierearmen und barrierefreien Wohnungen, auch auf Grund des demografischen Wandels 
bekannt.

 „Eine Barriere zu vermeiden kostet in der Planungsphase 10 Euro, während der Ausführung 
1.000 Euro und die Änderung nach der Fertigstellung 10.000 Euro.“ 
Quelle: http://nullbarriere.de/planungshilfen.htm

Daher bitten wir um Beantwortung folgender Fragen zum  Neubaugebiet Nordstadt:

 Welche Massnahmen zum barrierearmen bzw.  barrierefreien Wohnen sind dort 
geplant (Fahrstuhlanbindung auf allen Ebenen, barrierefreie Sanitärräume, 
Hauseingänge ohne Stufen, Türbreiten, Bewegungsräume etc.) ?

 Wieviele Wohnungen in welchen Größen werden nach Fertigstellung die Merkmale 
der Barrierefreiheit aufweisen?

 Wieviele der aus Frage 2 resultierenden Wohnungen werden auch für 
sozialschwache Mieter bezahlbar sein?

Anlage/n:
keine


